

Pfefferminze

Schon vor tausenden Jahren war die Pfefferminze wegen ihres Geruchs sehr beliebt.

Viele Menschen trugen Pfefferminz-Sträußchen um den Hals, um sich vor üblen Gerüchen und ansteckenden Krankheiten zu schützen.

Im Orient legten reiche Menschen auch Pfefferminze in Schriftrollen als Zeichen der Freundschaft und Liebe.



Die Pfefferminze wurde jedoch nicht nur verschickt, sie „wandert“ auch von selbst.

Ihre Wurzeln wachsen unter der Erde weiter und bilden eine Art „Wurzelnetz“. An anderer Stelle kann dann eine neue Pflanze wachsen und selbst wieder Ableger bilden.



Pfefferminze

Quelle:

<https://bs.plantnet.org/image/o/c38dd3dbbcc6c68f84394cf0290e6ccad5939448>